
La  drogue  :  en  finir  à
Figuerolles

Nous faisons suite à …
Nous faisons suite à un article précédent (cliquez sur ce
lien). Nous aurions aimé ne pas écrire cet article ! Rien ne
bouge.

Nous en avons assez !
Oui, la drogue à Montpellier et particulièrement à Figuerolles
et à la cité Gély : il faut en finir ! La drogue, les drogues
(car il y en a plusieurs), ça suffit. Nous interpellons les
autorités  nationales  (Ministre  de  l’Intérieur,  Préfet,
Directeur  de  la  Police  Nationale,  …),  les  autorités
métropolitaines (Président et Conseillers de métropole, …) et
les  autorités  municipales  (Maire,  adjoints,  délégués  et
Conseillers municipaux) ainsi que nos collègues des Conseils
de quartier (CDQs) et du Conseil de développement (CODEV-3M).
IL Y EN A ASSEZ, ÇA SUFFIT ! Nous voyons rouge ! AU SECOURS !

La drogue : problème local ?
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Un matin, en sortant de chez mon kiné, je vois posées sur une
armoire technique ces deux bouteilles. Je les soupèse : elles
sont  lourdes,  l’une  est  coiffée  d’un  ballon,  des  ballons
jonchent le sol ! Une question : qui les a utilisées, d’où
viennent-elles, qui les dend et à qui ?
Une honte ! Pourtant il y a des habitants, des citoyens, qui
réprouvent un tel spectacle ! Des habitants de la Cité Gély
réagissant à la formule qualifiant cette cité d’INTERLOPE !
Alors ?

La Cité Gély est bien desservie par les transports en commun,
un arrêt de bus est installé devant le petit centre commercial
qui  abrite   encore  une  recyclerie,  un  cabinet  de
kinésithérapeutes, un marchand de journaux, une infirmière et
une pharmacie. Une boulangerie a fermé récemment et l’espace
libre d’un ancien cabinet médical a été occupé par l’accueil
d’une maison de quartier. A l’extrémité d’une ancienne station
service  et  de  son  parking  fonctionne  une  viennoiserie  et
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certains  jours  on  peut  y  acheter  une  excellente  paëlla
catalano-gitane.

Un lieu de « deal » bien organisé
Pour le passant et les voyageurs du bus, il est un spectacle
intéressant.  Des  petits  jeunes  munis  d’une  sacoche  en
bandoulière  sont  assis  sur  des  chaises  au  coin  de  la
pharmacie. Survient un client qui les aborde, le dealer passe
derrière  une  murette,  ils  échangent  des  billets  et  des
sachets, le chaland tourne les talons et repart avec son shit
!

Survient  une  voiture  de  police,  un  concert  de  hurlements
inhumains  prévient  de  l’arrivée  des  «  bleus  ».  Tout  les
dealers s’enfuient avec leurs sacoches vers l’arrière de la
cité par le parc de la Guirlande et plus loin, par l’avenue de
la Liberté, vers la liberté ! Les policiers ont fait chou
blanc  !  Ils  repartent  bredouille  ou  avec  un  menu  fretin,
quelques euros et quelques sachets de shit !
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Il attend le client.
Nous avons osé, depuis une voiture en marche, photographier un
dealer. Assis entre deux voitures, le dos tourné, il guette le
chaland qui va venir de la rue du Faubourg Figuerolles (au
fond). Derrière, sous les arbres à droite siègeait un aéropage
de caïds que nous n’avons pas immortalisé sur la pellicule.

Le jeune vu de dos, assis sur sa chaise, attendant le client.
Quand mettra-ton pour de bon à ce spectacle lamentable dans
notre quartier ?



Un  conseil  citoyen  a  été  élu  par  tirage  au  sort  de
volontaires. Son local est fermé depuis de longs mois, voire
des années. Quand va-t-il se réunir ? Il y avait autrefois un
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poste de police à la cité Gély, rasé ! Il faut en réouvrir un
!

Il faut chasser les dealers de la cite Gély et incarcérer ceux
qui  les  protègent.  Merci  monsieur  le  Maire-Président  et
Monsieur   le Prefet ! N’oubliez pas aussi la source de la
drogue dans les autres quartiers.

Notre Président Wayne Bodkin
écrit
Le  Président  de  l’Association  de  Quartier  Figuerolles-
Autrement, M. Wayne Bodkin, est Docteur en Psychothérapie. Il
a accepté une interview sur le web-tv du journal hebdomadaire
satyrique L’Agglorieuse (Cliquez ce lien) le mardi 12 octobre
2021. Cette interview fait suite à la publication de son livre
L’église déchirée qui fait écho à la publication du rapport
Sauvé  sur  les  crimes  pédophiles  commis  par  des
ecclésiastiques.

Toutes nos plus vives félicitations à notre Président.

Raymond GIMILIO
Webmaster

Porte-Parole du CDQ-FA
Délégué au Conseil de quartier Montpellier-Centre

Délégué au Comité de Développement 3M
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Un  dimanche  de  respiration
24/10/2021

Un dimanche de respiration
Ce dimanche 24 octobre 2021, une partie de la voie de la
Liberté,  de 10h à 17h, la Ville de Montpellier organise « Les
dimanches de respiration ». Ces dimanches sont organisés dans
un quartier différent de la ville et sont l’occasion pour les
montpelliérains de se réapproprier les rues au cours d’une
journée festive et active. Nous renvoyons nos internautes sur
le site de la commune pour plus amples informations.

Cliquez sur l’image pour accèder au site de la Commune ou sur
ce lien.

Votre Comité de quartier Figuerolle
autrement était là.
Nous somme venus en voisins ! Le 47 de la rue Lafeuillade
(siège de notre comité) est proche. En effet, selon le plan du
quartier, l’avenue de la Liberté traverse la partie nord du
quartier Figuerolles. Divers stands étaient là, bravo ! Nous
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n’avons pu être là le matin à l’inauguration. L’après-midi
nous avons pu visiter les lieux, passe-sanitaire oblige pour
entrer. En cherchant une issue d’accès, nous avons remarqué un
groupe électrogéne bien insonorisé et bien camouflé, suivi son
câble vers un podium. Bien odorant !

Nous avons pu longuement nous entretenir avec les élus, Mme
Séverine Saint-Martin déléguée au Renouveau démocratique et M.
Jean-Dominique DELAVAU.

Nous avons également noté l’absence de poubelles à l’intérieur
du périmètre délimité par les barrières. Renseignement pris,
il y avait des poubelles aux deux entrées, pas le long des
barrières « il ne fallait pas gêner les vélos » en les privant
d’un accôtement ! Dommage, la commune semble fâchée avec la
propreté et l’incivisme semblait battre des records de jet au
sol que l’unique préposé au nettoyage avait les plus grandes
peines à suivre. Nous avons pourtant rencontré des citoyens,
des  vrais  qui  avaient  rassemblé  leurs  déchets  vers  les
poubelles de l’entrée. Comme quoi !

Le Porte Parole CDQ-FA
Raymond Gimilio

Membre du Conseil Quartier-Centre

Rues Lafeuillade x Claret :
ils n’ont pas compris

Nous venons ce matin 26 mai 2021 d’avoir un
entretien  avec  un  conducteur  d’engin  de
chantier  du  chantier  de  l’immeuble  en
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contruction  rue  Lafeuillade.  Il  n’a  pas
voulu  écouter  nos  explications  car,  de  nouveau,  la
signalisation  n’interdit  pas  aux  voitures  engagées  rue  de
Claret, dans le bon sens, de tourner à gauche pour s’engager
rue Lafeuillade, aucune signalisation n’a été placée. Nous
venons d’envoyer, en désespoir de cause, le message suivant à
l’entreprise François Fondeville pour attirer, courtoisement,
leur attention sur le manque de protection de leurs ouvriers
et sur le manque de courtoisie de ces derniers.

A qui de droit, bonjour,
Je  suis  Secrétaire  et  Porte-Parole  du  Comité  de  Quartier
Figuerolles-Autrement et je vous contacte au sujet du chantier
de  la  rue  Lafeuillade  qui  pose  de  gros  problèmes  de
circulation routiére avec les travaux de la chaussée et la
signalisation insuffisantes.
Les véhicules engagés dans le sens de circulation autorisé en
provenance des garages des résidences Aquitaine, Le Courreau
et Chaptal qui arrivent au carrefour rue de Claret X rue
Lafeuillade  ne  rencontrent  aucune  signalisation  leur
interdisant  de  tourner  à  gauche  dans  la  rue  Lafeuillade,
mettant en danger les ouvriers de votre entreprise ou sous-
traitants ou partenaires dont les engins barrent la rue. Les
conducteurs ne peuvent pas voir la signalisation qui a été
déplacée en avant à la sortie de la voie de la Liberté.
Je suis résident au Courreau, ma seule sortie de garage donne
sur la rue de Claret et je m’engage normalement pour me voir
barrer le passage sans avoir été averti par une signalisation
adéquate m’interdisant de m’engager rue Lafeuillade.
Je  vous  contacte  comme  membre  du  Comité  de  quartier
Figuerolles-Autrement,  Secrétaire  et  Porte-Parole.  Je  vous
prie de demander aux ouvriers qui travaillent sur la chaussée
d’être  polis  lorsqu’on  leur  signale  le  défaut  de
signalisation.
Ce  message  sera  communiqué  aux  autorités  municipales



compétentes.
Merci de votre attention.
Raymond GIMILIO
Ancien Inspecteur départemental de la Sécurité routière

Les travaux rue Lafeuillade durent depuis trop longtemps au
grè des habitants qui voient un mur en béton hideux et des
colonnes d’un clapier moderne leur barrer la vue. Le barrage
intermittent pour travaux de la rue Lafeuillade exaspère les
habitants dont les garages sont uniquement accessibles par la
rue  Lafeuillade  ou  à  ceux  qui  ne  peuvent  plus  accèder  à
l’entrée de leurs immeubles autrement que pas des trottoirs
défoncés ou encombrés. Nous communiquons à M. Laurent Nison la
teneur de ce message en lui rappelant ce qu’est la démocratie
participative  et  de  proximité.  Nous  demandons  un  dialogue
constructif.

Le webmestre.
Raymond GIMILIO, Secrétaire CDQ-FA

Notre premier service : vous
aider
Nous sommes des citoyens bénévoles et expérimentés, des actifs
comme des retraités. Nous sommes à votre service pour vous
aider, dans la cadre des lois, pour que vos droits soient
respectés.  Indépendants  de  tout  pouvoir,  nous  sommes  des
partenaires de bonne volonté. A nos côtés, en ayant signé un
bulletin  d’adhésion,  vous  n’êtes  plus  seuls  face  à  des
administrations  omnipotentes.  Votre  adhésion  vous  fait
bénéficier de notre expérience de citoyens.

https://www.montpellier.fr/Elu/211/185-laurent-nison.htm
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Un référendum local sur la 5G
Jeudi  9  octobre  2020  à  11h00,
une  conférence  de  presse  a  eu
lieu  au  47  rue  Lafeuillade  à
Montpellier,  au  pied  des
antennes de la société Bouygues
installées  sur  la  terrasse  de
l’immeuble de 3 étages du 11 rue

Lafeuillade. Cette conférence de presse a été retransmise sur
les écrans de télévision par FR3 Occitanie émission locale
19/20.

Elle  a  eu  lieu  à  l’initiative  de  Madame  Maud  Bodkin,
conseillère  départementale  du  5e  canton  de  Montpellier,
associée à notre Comité de quartier Figuerolles Autrement.

Les journalistes ont pu accéder au 5e étage, au logement de
Lucienne B., personne âgée maintenue à domicile. Ils ont ou
apprécier la réalité de l’exposition potentielle aux ondes
émises par ces antennes situées à 5,20 m de sa fenêtre.

Des  membres  de  l’association  représentant  des  résidences
voisine étaient présents et on pu s’exprimer.

Nous tenons aussi à remercier l’association Robin des Toits,
le quotidien Midi-Libre, l’hebdomadaire l’Agglorieuse et tous
ceux qui ont apporté leur concours à la réussite de cette
conférénce.  Nous  lançons  une  pétition  pour  un  référendum
d’intitiative populaire adressée à Monsieur le Maire Michaël
Delafosse. Cliquez sur ce lien.

https://www.figuerolles-autrement.fr/2021/03/25/un-referendum-local-sur-la-5g/
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Pour le bureau

le Porte-Parole Raymond GIMILIO 

Un cadre de vie bouleversé et
dégradé
Nous  subissons  depuis  plusieurs  années  une  dégradation  du
cadre de vie au sein du quartier de Figuerolles : des travaux
de  voirie  interminables,  une  circulation  de  plus  en  plus
difficile, des trajets d’autobus éloignés, la démultiplication
des  constructions  immobilières  d’envergue  sans  contrepartie
verte, la pose d’antennes GSM sans préavis à quoi s’ajoutent
une  intensification  du  commerce  et  de  la  consommation  de
drogue à la vue et au su de tous, des rodéos nocturnes, des
incivilités, etc.

Face à autant de nuisances, il est devenu impératif de se
mobiliser  collectivement  si  l’on  souhaite  infléchir  les
décisions de pouvoirs publics et reprendre en main le destin
de notre quartier.
Cette idée a rencontré un écho favorable auprès de nombreuses
personnes. Ainsi soutenus nous :
• sommes intervenus auprès des services de la voirie.
• avons contacté par courrier postal le nouveau maire pour
demander un moratoire sur les installations d’antennes GSM.
•  avons  regroupé  de  nombreuses  demandes  de  mesures  de
puissance d’émission a ̀l’Agence Nationale des Fréquences.
• préparons une demande d’audience au Maire.
• avons créé un « Comité de quartier Figuerolles Autrement »
doté d’un statut d’association Loi 1901 (voir verso) dont les
postes sont a ̀ pourvoir au sein du Bureau et du Conseil
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d’Administration (vice-présidents, secrétaire, conseillers,
etc).

Nous  proposons  aux  habitants  du  quartier,  associations,
commerçants, etc. de nous rejoindre en devenant adhérent : il
suffit de signer ce bulletin et de verser une cotisation de 5
€. Un Conseil d’administration provisoire a été mis en place
et une assemblée générale extraordinaire sera convoquée dans
les trois mois nous réunira et rendra compte de son action. Ce
sera notre association, pour défendre, tous ensemble la
qualité de vie de notre quartier.

Le webmaster

Rencontre Figuerollienne à la
Cité Gély
Le  mardi  23  mars  à  9h25,  notre  Porte-Parole  a  rencontré,
devant le Centre Commercial le la Cité Gély Monsieur Mickaël
Delafosse,  maire  et  président  de  la  métropole.  Accompagné
d’une délégation de membres de son cabinet et des services
technique, monsieur Delafosse nous a informés qu’il venait de
visiter les lieux de l’ancien centre social de la cité Gély
qu’il avait décidé de raser. Nous avons rapidement présenté le
Comité de quartier et avons reçu la carte de visite de Madame
Valérie Arnal, chef de Cabinet qui nous a demandé de lui
écrire un courriel. Ce qui a été fait dans la journée.

Nous avons pu échanger rapidement sur l’état désastreux et
indigne de saleté derrière le Centre commercial ainsi que
notre indignation sur les trafics de drogue qui se cachent
dans cette cité qui mérite mieux que la situation actuelle.
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Le Webmaster, porte-parole
Trésorier

Une  rencontre  attendue  avec
Mme Julie Frèche
Le rendez-vous avec Madame Julie Frèche au 47 rue Lafeuillade,
siège du Comité de Quartier Figuerolles-Autrement était prévue
le vendredi 12 mars 2021. Faisant suite à un courrier de notre
association, la visite avait pour objet de faire le point sur
«  la  circulation  dans  le  quartier  rue  de  Claret,  rue
Lafeuillade, rue Antérrieu et nous essaierons de savoir quels
sont les projets pour faire cohabiter vélos-trottinettes et
autres …, voitures et piétons. ». Nous n’avons pu rencontrer
Mme  Julie  Frèche,  retenue  par  un  deuil.  Une  importante
délégation des services de la municipalité et de la métropole
a pu rencontrer le Président Wayne Bodkin accompagné de 3
membres du Comité de quartier. 

Nous avons fait un large tour des rues Lafeuillade, Claret et
Antérrieu. Le problème central a été le trajet de la ligne 11
du bus et des arrêts de desserte trop éloignés.

Nous restons vigilants.

Raymond GIMILIO
Webmaster et porte-parole du Comité,

Secrétaire et Trésorier
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Une visite de marque
Ce  matin,  4  février  2021,  notre
association était invitée place Salengro à
11h30 à une réunion sur le terrain avec
Madame  Julie  Frèche,  vice-Présidente  de
Montpellier-Métropole  et  conseillère

municipale de la ville de Montpellier. L’objet de la réunion
avec  des  élus,  des  associations  (notre  comité  et  des
associations de vélocyclistes entre autres), des commerçants
et des services techniques de la ville était de faire le point
des problèmes posés par l’aménagement inachevé de la rue du
Faubourg Figuerolles.

Notre  association  était  représentée  par  deux  membres  du
Conseil d’Administration, MM. Raymond Gimilio et Guy Sicard.
Nous avons été informés de la reprise imminente des travaux
entre le carrefour de la rue Bouschet de Bernard et la place
Salengro, reprise prévue pour le 8 février. Nous avons pris
acte du désir de la nouvelle équipe municipale de mener ces
travaux en essayant de concilier les intérêts des commerçants
lésés par 2 ans de travaux et la diminution du nombre de
places de parking, et les difficultés d’accès, la circulation
des bus, des cyclistes et des piétons. Le Comité de Quartier a
pu rencontrer quelques habitants.

Le porte-parole, secrétaire à titre provisoire
Raymond GIMILIO

Webmestre
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